



Le président de l'Assemblée nationale (PAN) Cavaye Yeguie Djibril n'a pas quitté le Cameroun hier comme prévu pour son évacuation sanitaire, apprend-on du lanceur d'alerte Paul Chouta.

L'état de Santé de Cavaye Yeguie Djibril est compromettant. Faute d'hôpitaux de qualité au pays, malgré les slogans creux du régime auquel il appartient qui pille le pays depuis un demi-siècle, son évacuation dans un hôpital à Paris pour bénéficier des soins de qualité a été prévue. Pendant ce temps, les pauvres Camerounais meurent tous les jours de paludisme parcequ'ils n'ont pas d'argent pour se soigner.

Une dispute entre sa famille et son cabinet bloque, pour la énième fois cette évacuation de Cavaye Yeguie Djibril. D'abord prévu samedi dernier à minuit, l'évacuation du Pan a été annulée à cause d'une mésentente entre son épouse Fadimatou Cavaye et son directeur de cabinet Boukar Abdourahim. Selon des sources proches du Pan (Président de l'assemblée nationale), son directeur de cabinet se serait opposé à ce que Fadimatou Cavaye accompagne son épouse suivre ses soins à l'étranger. C'est ainsi que le voyage a été reporté pour hier lundi 16 octobre 2023 à 23h. Une fois de plus, une autre altercation annule le voyage.

